

平成 23 年度後期(1 月~3 月)滞在の短期留学生が日本文化研修へ行きました。

平成 24 年 1 月 17 日 (火) から 3 月 17 日 (土) まで、2 ヶ月間本学園に滞在した九州共立大学および九州女子大学所属の短期留学生 2 名が、様々な日本文化研修へ行きました。

研修先は以下のとおりです。

2 月 16 日 (木) TOTO 小倉工場・小倉城

2 月 21 日 (火) 平尾台自然の郷

2 月 24 日 (金) 太宰府天満宮・九州国立博物館

2 月 27 日 (月) 北九州エネルギーパーク・エコタウンセンター

3 月 6 日 (火) 芦屋釜の里・芦屋歴史の里資料館

3 月 7 日 (水) シャボン玉石けん工場・河伯洞



「平尾台自然の郷」では、国の天然記念物に指定されている千仏鍾乳洞に入洞し、自然の作る美しい造形美に感動していました。当日は厳しい寒さだったにもかかわらず、鍾乳洞の中が暖かいことにも驚いた様子でした。

「芦屋釜の里」では、お抹茶の点て方やいただき方を習い、日本の代表的な伝統文化を体験する良い時間が過ごされました。



また、「北九州エネルギーパーク・エコタウンセンター」や「しゃぼん玉石けん工場」では、環境や健康に配慮した企業の努力や取り組みを工場見学などで学習し、有意義な研修を終えることが出来ました。

